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１、２年目は書き方が 

分からなかったから 

参考になった！ 

初めての試み！ 

令和 3 年度年末調整説明会を開催しました♪ 

36 名のスタッフが参加してくれました。 

とってもよかった！ 

安心して提出できた！ 

今後も続けて欲しい！ 

説明会への参加者は 

記入漏れがなくて 

よかった。 

人事部に書き方を 

質問できる事が 

わかった！ 

—今後の課題— 

・今回の設定した時間以外でも参加できると良いとの意見があり、

次年度は設定時間の話し合いが必要。 

・申し込みしていない人は事前に連絡するなどの工夫が必要。 

・場所が分かりにくかったため、場所の記載を分かりやすくする。 

・シフトが出ていないと行きたくてもすぐに希望が出せない。 

—人事課より— 

・申し込み 19 名に対し 36 名の 

職員が年末調整の記入方法に 

ついて相談してくれた。 

・日程を設定し説明できた事や 

記入漏れの確認できたことは、 

その後の確認作業が時間短縮に 

なった。 

いつも同じように記入して 

いたが間違って提出していた。 

今回確認できてよかった。 

申し込まなかった

けれど、説明を聞く

ことが出来た。 


